

NUESTRAS HISTORIAS

Casos reales de amor, fortaleza y convivencia con el Alzheimer.

CYNTHIA & ED (esp.)

ED: Mi madre siempre fue una persona activa e independiente. Conocía bien su vecindario. Pero un día, se detuvo en una señal de alto por más tiempo de lo habitual y no sabía si debía avanzar o volver... o si solo debía detenerse... ni siquiera estaba segura de dónde estaba. Fue bastante inquietante para ella.

CYNTHIA: Es importante que hables de esto con alguien, que involucres a tu familia. Me sentí mucho mejor después de que mi hijo me dijo: "Mamá, no quiero que te preocupes o sientas temor. Yo estaré siempre contigo y lo resolveremos".